
我一直都喜欢学习音乐，想要了解更多音乐的知
识，也保持着创作的热情。这些年来，我始终都在
尝试着作曲。我想说的是这些年来，自从我搬回香
港，我很幸运我一直都能够有机会继续创作和与他
人合作。我享受着作为作曲家的每一天，也从未对
我选择这个职业感到后悔。我也同样喜欢和其他音
乐人和艺术家的合作，在音乐和艺术的领域迸发出
更多的灵感。

我在香港出生并长大，拿到学士学位后我第一次
出国，是去英国读书。在伦敦和约克我度过了7年的
学生时光，2013年我以自由作曲家的身份回到香
港。那之后，我和多家国内外交响乐团和音乐人都
有过合作。

评委简介
在这一部分，我们向您介绍邝展
维先生，他也是本届耀中耀华举
办的作曲比赛的评委之一。通过
我们的采访，和我们来一起了解
一下他作为一位作曲家的独具魅
力的人生。

如果你发现你喜欢作曲或者在音乐中探
索，或者更多的热情，那么你已经找到了你
对音乐的热爱；请大家继续这份热爱，努力
追求你的梦想，无论你是否想要选择作曲作
为职业。

我觉得是作为作曲家，能够和世界各地的音乐家合作，并且成
为好友。从幼年时起，我就一直关注着其中一些音乐家，并且喜
爱他们的音乐。他们能够演奏我谱写的音乐对我来说简直就是美
梦成真，在作曲过程中，收获的友情和各位音乐家带给我的启发
才真正的改变了我的人生。

我在作曲的工作中认识了我的妻子！
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